

Youness Lachhab: "Estar tanto tiempo de baja ha sido duro, ahora voy a mostrar mi mejor versión"

28/03/2024



El joven deportista asegura que se encuentra en un buen momento | Nando Verdú.

El centrocampista **Youness Lachhab** ha ofrecido una rueda de prensa esta mañana tras estar alejado de los campos de juego durante cuatro meses por una lesión de tobillo. **Afirma sentirse ahora mejor que cuando tuvo que coger la baja**, por lo que ahora vuelve con ganas de **"dar el máximo, no me dio a tiempo a mostrar mi mejor versión y ahora espero hacerlo"**.

Admite que "nunca había tenido una baja tan larga, ha sido difícil porque **me sentía aislado y apartado, no ha sido agradable**, pero de todo se aprende". Ahora afirma volver con gran ilusión y con la intención de jugar

lo máximo posible, aunque sabe que no depende de él: "Cuando me marché jugaba minutos y espero recuperar esa oportunidad".

Siente que cuando se marchó no pudo "dar el cien por cien y creo que este es el momento de hacerlo, soy trabajador y espero que llegue la recompensa al esfuerzo". Además, asegura sentirse cómodo como centro defensivo pero que "aportará desde la posición que haga falta".

Youness Lachhab ha notado que el equipo está mucho

mejor, más unido, "se conocen más tanto dentro como fuera del campo, y eso hace que sea mejor". Ha concluido afirmando que "todos tenemos la ilusión de conseguir los 50 puntos para que tanto el pueblo como nosotros tenemos tranquilo".



El centrocampista firmando un autógrafo | Nando Verdú.